
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0159/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Küferweg/Ecke Marienbornerstraße (CDU, ÖDP, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach Fertigstellung der Mainzelbahn ist das von der Baumaßnahme betroffene Grün- und Um-
weltamt  derzeit in den Abnahmebegehungen mit den Vertretern der Mainzer Verkehrsgesell-
schaft (Mainzer Mobilität). Im Bereich der Marienborner Straße sind die zukünftig wieder in die 
Pflegeobhut des Grün- und Umweltamtes übergehenden Flächen bereits bei der letzten Bege-
hung im Oktober 2017 begutachtet und in der zukünftigen Verantwortlichkeit festgelegt wor-
den. 
Die in Rede stehenden städtischen Randflächen parallel zur Mainzelbahn werden ab 2018 
wieder regelmäßig als sogenannte „Weitere Flächen“ 2-3-mal jährlich durch das städtische 
Fachamt gemäht. 
 
 
Mainz, 19.01.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


